

SPD Fraktion  
Gemeinde Rosendahl

Sehr geehrte Damen und Herren,

über Ihr Schreiben vom 30.06. haben wir uns sehr gefreut und es ausgiebig beraten. Aufgrund der notwendigen umfangreichen Überlegungen können wir erst heute Antworten.

Wir freuen uns sehr, dass unser Wunsch so ernsthaft behandelt wird. Wir stehen der Zusammenarbeit mit Parteien grundsätzlich offen gegenüber. Aber wir dürfen uns laut einer internen Abstimmung an keine Partei fest binden. Daher bitten wir um Verständnis, dass wir diese Antwort allen Fraktionen zuleiten.

Wir wünschen uns, dass es zum Thema Jugendhaus gelingt, dass alle Parteien gemeinsam zu einem guten Ergebnis für alle Jugendlichen in Rosendahl kommen.

Sie haben uns gebeten unsere Vorstellungen eines Jugendhauses konkret zu beschreiben. Dabei sind folgende Aspekte wünschenswert oder denkbar.

1. gute Erreichbarkeit für alle Jugendlichen (Buslinie).
2. ein möglichst freistehendes (Schallschutz), innerörtliches Gebäude mit guter Anbindung an die Buslinie.
3. mehrere Räume für verschiedene Aktivitäten:
  - Büro mit Sitzecke
  - Jugendcafe mit Thekenbereich, Bistrotischen, Küche
  - Mädchenraum
  - Computerecke oder Raum
  - Raum für Kicker und Billard mit Lesecke
  - Raum für Bewegungsaktivitäten (Tanzen, Selbstbehauptungskurse, Anti-Aggressionstraining, Partys, Live-Musik, Kino etc.)
  - Beratungszimmer (z.B. für Suchtberatung etc.)
  - 1-3 Projekträume (z.B. Basteln)
  - Werkraum
  - Fitnessraum
  - Lagerraum
  - Proberäume / Tonstudio (2-3 mittelgroße zusammenhängende Räume)
  - Freifläche für Außenaktivitäten
  - ausreichende Toilettenanlage
  - barrierefreier Zugang

Diese Überlegungen gründen sich auf unsere Gespräche mit Besuchern und die Sozialraumstudie der Offenen Jugendarbeit. Ein Jugendhaus mit einer ähnlichen Aufteilung bietet den Jugendlichen viele verschiedene Freizeit – und Bildungsmöglichkeiten und könnte sich zu einem Treff – und Informationszentrum für viele Jugendliche entwickeln.

Sollte die Gemeinde uns einen Altbau zur Verfügung stellen – gern helfen wir beim Renovieren mit.

Für Rückfragen stehen wir ihnen gerne zur Verfügung.  
Mit freundlichen Grüßen und herzlichem Dank für ihr Engagement

Der Jugendbeirat